

BOLETÍN No. 192 ->>

Las agrupaciones interpretaron piezas clásicas de autores como Giuseppe Verdi, Joaquín Turina y Arturo Márquez.

El Auditorio Polivalente del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, fue el escenario para el concierto de la Orquesta Sinfónica Juvenil de Puebla (OJUVEP) y la Orquesta de la UAA (OUAA), esto como resultado de los esfuerzos entre la Máxima Casa de Estudios del estado y la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, en donde se busca fortalecer los encuentros entre las orquestas sinfónicas juveniles y el intercambio académico de estudiantes que están en proceso de formación profesional.

En esta instancia, bajo la dirección de Julio Vázquez Valls, director de la OUAA y de David Pérez Olmedo, director de la OJUVEP, las orquestas interpretaron piezas clásicas, dentro de las cuales, cabe destacar “Obertura Nabucco” de Giuseppe Verdi, “Sinfonía Sevillana Op. 23” de Joaquín Turina, así como “Sarao” de Arturo Márquez.

La Orquesta Sinfónica Juvenil de Puebla fundada en agosto de 2014, busca ser un vínculo entre las instituciones de educación superior de México que imparten programas de estudio relacionados a la educación musical y la vida musical profesional; además de que a través de un espacio de prácticas profesionales, los integrantes de esta agrupación adquieran experiencia que les permita hacer audiciones en orquestas sinfónicas profesionales.

En cuanto a la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, cabe mencionar que es un proyecto conformado por alumnos y maestros de esta Casa de Estudios, en donde se desarrolla la habilidad de los alumnos de la carrera de Música como ejecutantes dentro de una orquesta, fomentar el gusto por la música entre la comunidad universitaria, aunado a la búsqueda de vínculos con otras universidades para que estudiantes puedan realizar sus prácticas orquestales en otras instituciones del país.

En este evento cultural se contó con la presencia del rector Mario Andrade Cervantes, Víctor Manuel González Esparza, director general de Difusión y Vinculación, José Jorge Saavedra González, decano del Centro de Ciencias Empresariales, Luis Enrique Arámbula Miranda, decano del Centro de Ciencias de la Ingeniería; así como de jefes de departamento, docentes y alumnos de la Institución.

Posterior a su presentación en el Campus Sur de la UAA, la Orquesta de la Universidad Autónoma de Aguascalientes y la Orquesta Sinfónica Juvenil de Puebla, ofrecieron un concierto al público en general en el Teatro Aguascalientes.

